



Frühjahrestreffen 2025

Nippon Classics Frankentour

Fahrgebiete:

Nürnberg / Hersbrucker Schweiz / Pegnitztal / Hirschbachtal

Für das diesjährige Jahrestreffen dürfen wir Euch im wunderschönen Frankenland begrüßen. Dreh- und Angelpunkt wird das Hotel Silberhorn in Nürnberg-Fischbach sein. Von dort aus beginnen wir unsere Fahrten, halten unsere Jahreshauptversammlung ab und sitzen abends gemütlich bei Benzingesprächen zusammen und genießen das Sommerwochenende in geselliger Runde. Franken hat natürlich auch Superlative bis hin zum weltweit bekannten „Christkindlesmarkt“. Und wer immer noch das Schlaraffenland sucht, der war noch nicht bei uns in Franken. Von der weltweit größten Brauereidichte von über 300 Brauereien von Nürnberg bis Bamberg bis hin zur „leichten“ fränkischen Küche mit Schäufele, Sauerbraten, Karpfen, Fränkische oder Nürnberger Bratwürste mit Kraut und Kren!

Na, schon Interesse geweckt? Zumindest sollte jetzt das Bauchgefühl schon mit meinen einleitenden Worten für einen Besuch in Nürnberg stimmen!

Was ist mit unserer Freude am Fahren? Gerade Straßen haben wir zwar auch, aber Kurven haben wir mehr.

Auch die Kultur kommt in Franken nicht zu kurz. Museen, Sehenswürdigkeiten, markante Landschaften des wildromantischen Frankens gibt es nicht nur für dieses eine Tourwochenende.



Was haben wir alles vor?

Freitag 23.05.2025

Anreisetag: Für diejenigen, die bis Nachmittag anreisen, haben wir eine kleine Tour mit insgesamt ca. 20km geplant. Nachdem jeder bei der Anreise schon einige Kilometer runter hat, sollte das auch genügen. Die Tour startet vom Hotel in die Innenstadt von Nürnberg, vorbei am Trainingsgelände des 1. FCN, über den Pegnitzgrund, zum Rotkreuz-Museum Nürnberg.

Das Rotkreuz-Museum Nürnberg wurde 1984 gegründet. Es ist bundesweit eines der größten Museen seiner Art. Es präsentiert sich heute auf 500 m² Ausstellungsfläche mit 8 Ausstellungsräumen und der Unterstellhalle für historische Krankenwagen und dem NEF. Nach Besuch des Museums fahren wir über den Wöhrder Talübergang mit seinem Meergottbrunnen, weiter vorbei an der Bundesagentur für Arbeit. Ab da trennen uns nur noch wenige Kilometer von unserem Fränkischen Brotzeitbuffet.



Samstag 24.05.2025

Nach dem Frühstück verlassen wir Fischbach in Richtung der Hersbrucker Schweiz. Über vorwiegend kleine und kurvige Straßen geht es nach Schnaittach. Dort besuchen wir, nach einem kleinen 15-minütigen Aufstieg zu Fuß, die Festungsruine Rothenberg, die hoch über der Marktgemeinde thront.



Die Festung wurde hauptsächlich zwischen 1729 und 1760 errichtet.

Sie entstand an Stelle eines Vorgängerbaus, einer kleineren Burganlage aus dem frühen 14. Jahrhundert, die bis in das 17. Jahrhundert ständigen baulichen Veränderungen unterworfen war und 1703 endgültig zerstört wurde.

Die spätbarocke Festungsanlage entsprach den damals neuesten Erkenntnissen französisch-europäischer Festungsbaukunst und ist in ihrer Anlage ein für die Zeit einmaliges Baudokument. Ihren Charakter als Festung bestimmen bis heute sichtbar die Anlagen von Bastionen, Kasematten und eines Vorwerks, der einen Zugang zum Hauptbau nur über eine Brücke über den sogenannten "Halsgraben" ermöglichte.

Nach der Führung haben wir uns ein anständiges, fränkisches Mittagessen verdient. Wenige Kilometer von Schnaittach entfernt erwartet uns der Igelwirt in Osternohe auf seinem für uns abgesteckten Parkplatz. Familie Maas wird uns mit Ihren fränkischen Kochkünsten mit Fleisch von Bauern aus der Umgebung verwöhnen. Übrigens wollen wir hier unsere Vegetarier nicht vergessen! Man glaubt es kaum, aber in Franken kann man gelegentlich auch Feines ohne Tierisches bekommen. Die Zutaten und das Gemüse für alle Gerichte stammen natürlich aus dem Nürnberger Knoblauchsland.

Gut gestärkt erklimmen wir mit unseren Fahrzeugen noch ein paar homöopatische Höhenmeter, bevor wir ins Pegnitztal hinabgleiten und zwischen Fluß und Felsen auf kurvigen Straßen schon wieder Richtung Hotel fahren.

Im Anschluß beginnt für unsere Clubmitglieder die Jahreshauptversammlung, zu der noch separat eingeladen wird.

Danach wieder ein abwechslungsreiches Brotzeitbuffet und geselliger Ausklang mit Benzingesprächen.

Sonntag 25.05.2025

Da dürfen wir Euch noch ein weiteres, besonderes Schmankerl vorstellen. Jeder, der mit seinem Oldtimer schon in Franken war, kennt auch bestimmt die Automuseen und -sammlungen: Ofenwerk, Dauphin, Fuels Garden und Merks-Motormuseum.

Wir dürfen Euch diesmal in ein Museum entführen, das Ihr bestimmt noch nicht kennt!



Nach dem Frühstück und Hotel Check-Out besuchen wir das direkt an das Hotel angrenzende „Silberhorn-Classics“. Dort erleben wir auf einer Fläche von über 3.000 m² eine der größten privaten BMW-Sammlungen der Welt und erhalten einen Einblick in die einzigartige Geschichte der Nürnberger Motorradindustrie.

Das Museum ist ein Neubau und erst 2024 eröffnet.

Danach fahren wir wieder Richtung Hersbrucker Schweiz zum Mittagessen zum Gasthaus Goldener Stern in

Etzelwang, einem kleinen familiär geführten Traditionsunternehmen. Für viele Nichtfranken heißt es dann Abschiednehmen von liebgewonnenen Teilnehmern der Tour und von einer Region, die bestimmt für Jeden was zu bieten hatte.

Für alle die sich noch nicht trennen können, fahren wir danach übers Hirschbachtal mit seinem Stadionberg bei Oberklausen, zurück nach Nürnberg.

Wir freuen uns sehr auf Euch !

Liebe Grüße aus Nürnberg

Markus und Tanja

